



🏠 Gebäude Hauptstraße 14 b

Adresse

Lage

Hauptstraße 16 | Westlich der Hauptstraße im Bereich des späteren Hauptplatzes.

An der Westseite der Hauptstraße befand sich im Bereich des späteren Hauptplatzes ein Gebäude, welches im Jahre 1958 abgetragen wurde. Das Grundstück EZ 127 wurde an die Gemeinnützige Bau- und Siedlungsgenossenschaft Steirisches Hilfswerk für Eigenheimbauten in Rottenmann verkauft, welche plante, auf diesem Grundstück ein Wohnhaus zu errichten. Dieses Wohnhaus trägt jetzt die Hausnummer Hauptstraße 16.

Quelle: Schreiben der Stadtgemeinde an das Zentralfinanzamt Wien vom 17.02.1959

👤 Verfasser: Karl Hödl, 02.09.2020

📅 Letzte Überarbeitung: 01.10.2020

Angaben ohne Gewähr, Stand 04.02.2026 12:56:49